
  
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
Séance du 18 novembre 2020 à 19h00 

Par TEAMS 
 
Étaient présents : 
Nancy Levasseur 

Marie-Pier Smith 

Fanny Duquette 

Stéphanie Lemieux 

Sylvain Désilets 

Geneviève Charron 

Frédérik Savage 

Frédine Merveille Guena 

Elise De Castro Hillmann 

Simon Richard 

Sophie Cayouette 

Mylène Leblanc 

 
ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Il y a quorum et la réunion débute à 19 h 7. 
Il faut mentionner la présence de parents. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Point 8 nouvelles mesures dédiées reportées en décembre. 
Simon Richard propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Adopté à l’unanimité 
CÉ-2020-2021-16 
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 21 octobre 2020 
Nancy Levasseur propose l’adoption du procès-verbal   

        Adopté à l’unanimité 
        CÉ-2020-2021-17 
 
4. Suivi au procès-verbal 

Point 4 : Madame Gagné fait un 2e rappelle aux membres de remplir le document de Dénonciation de 
conflit d’intérêts. 
Point 4 : Il n’y a pas de développement concernant l’activité cartes de Noël au service de garde. 
Point 7 : Une invitation au CÉ a été envoyée aux parents. 
Point 8 : On propose de poursuivre l’autoformation des membres d’ici janvier. Nous ferons un retour sur 
le sujet en janvier. Madame Gagné fera parvenir le lien aux capsules par courriel aux membres du CÉ.   
Point 12 :  Un courriel a été envoyé aux parents afin de les informer et de les inviter à habiller leur 
jeune en conséquence du temps froid à venir puisque des fenêtres seront ouvertes dans les classes.     

 
 
 
 



  
 
 

 
5. Parole au public 

Aucun point 
 

6. Correspondance 
Aucun point 
 

Points de décision : 
 
7. Grille-matières 

Aucun changement à la grille-matières cette année. 
Sylvain Désilets propose l’adoption de la grille-matières. 
Adopté à l’unanimité 

       CÉ-2020-2021-18 
 
8. Règles de régie de service de garde 

La coordonnatrice du service de garde nous présente les modifications apportées. 
Il y a des changements au niveau de la tarification. 
Le centre de services scolaire des Patriotes demande de facturer au mois. 
Tous les vendredis, les objets perdus seront installés à l’extérieur.   
Simon Richard propose l’adoption du document des règles de régie de service de garde. 
Adopté à l’unanimité 

        CÉ-2020-2021-19 
 
9. Rapport annuel — projet éducatif — évaluation 

Présentation du rapport annuel du projet éducatif par la direction.  
Dû à la pandémie, certains objectifs n’ont pu être atteints. 
Le projet éducatif sera prolongé d’une année.  
À la suite de l’adoption du rapport annuel, il se retrouvera sur le site de l’école. 
Élise Hillmann propose l’adoption du rapport annuel du projet éducatif 
Adopté à l’unanimité 
CÉ-2020-2021-20 
 

Points d’information 
 

10. Fonds à destination spéciale (activités école) 
Madame Gagné demande s’il est possible de reporter cette année le montant alloué en 2019 (1500 $) 
pour le mois des arts en avril 2020. Le comité de l’école propose de faire venir une harpiste pour tous 
les groupes. Les honoraires de la musicienne s’élèvent à 508 $. L’activité sera d’une durée de 
30 minutes par groupe.  
On questionne concernant le lien avec le thème de la musique québécoise. Est-il possible de proposer à 
l’artiste d’explorer le thème de l’école ? Le comité de l’école est ouvert aux suggestions.   
Fanny Duquette propose de reporter le montant.    
Adopté à l’unanimité 

 
 



  
 
 

11. 2 nouvelles journées pédagogiques 
Elles auront lieu le 14 décembre 2020 et le 6 janvier 2021. La 3e journée sera décidée prochainement. 
Le service de garde sera gratuit seulement pour ceux qui ont utilisé le service de garde lors des autres 
pédagogiques. 
 

12. Parole au représentant au Comité de parents 
Présentation des points discutés lors de la rencontre.   
 

13. Parole à la Représentante du Service de garde 
Présentation de l’application HopHop.   
Plusieurs questions concernant le fonctionnement et la mise en application.   
Il semble y avoir un intérêt pour cette application. Les démarches sont à poursuivre.  
On mentionne que l’éclairage à l’entrée du service de garde est à surveiller. Il semble faire sombre.   
 

14. Parole aux membres 
Aucun point 
 

15. Information de la direction 
Aucun point 
 

16. Affaires diverses 
Aucun point 
 

17. Levée de l’assemblée 
Mylène Leblanc propose la levée de l’assemblée à 21 h 3. 
Adopté à l’unanimité 
CÉ-2020-2021-21 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frédérik Savage,     Suzanne Gagné 
Président      Directrice 


